

# 園長室だより

令和2年度 第9号（11月27日発行）大阪市立立葉幼稚園長 岡林 朗子

11月半ばに、園長室だより（臨時号）を発行いたしました。B4サイズの大きな園長室だよりに、張間主任からの発信もしてもらいました。日々、教職員一丸となって、取り組んでいます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた対策に、今も手探りの日々です。教育委員会の通知と子どもたちの実態や育みたいこと、また、安心、安全のバランスを考えながら、子どもたちに何ができるのが、割愛された行事の経験をどう保障していくのか、これからも考えながら、取り組んでいきたいと思っています。

## ○区長訪問

### 11月24日（火）区長訪問

浪速区、榎区長が幼稚園を訪問されました。幼稚園の『運営に関する計画』（幼稚園のホームページにも掲載）やたてばっこだより、園長室だより、教員の研究記録をご覧になり、「これだけの発信をされたり、研究をされたりすることは大変ですね」とねぎらいと、励ましの言葉をいただきました。また、できることはないでしょかと要望も聞いてくださいり、幼稚園としての要望もお伝えしました。

また、以前、お伝えした要望の一つで、地域から上がった声として、遊戯室と園長室の照明の工事（照明が古いため、付け替えが容易でないことと、暗い蛍光灯であること）を今年度にしていただけることになりました。区役所から防犯カメラの設置（臨時号でお知らせしています）もそうですが、今年度は照明工事もしていただけることになり、区役所との連携がますます深まっています。

このように、区役所と幼稚園の連携が深まると、子どもたちへの支援も具体的になります。今後も、連携を深め、子どもたちへの具体的な支援を探っていきたいと思っています。

また、区長からの働きかけで、幼稚園の大人用のトイレが様式に取り換える計画があります。懷妊の保護者のためでもありますが、高齢の方が幼稚園に来園されたときにも大いに助かります。今後の運動会や敬老の集いなど、高齢者にどんどん使っていただきたいです。

## 作品展の親子製作について

毎年、趣向を凝らして作品を親子で作っていましたが、今年度の実施を見合わせました。臨時号でもお伝えしていますが、素敵なマスクとどんぐり押しピンを持って帰っていただきます。

マスクはお家の方が手作りされている方も多く、ファッショの一部にもなっています。コロナ対策を少しでも楽しもうとされている保護者の皆様の姿勢に、元気をいたしています。

## 作品展の様子



### ゆり組

小学校の作品展の参観では、あこがれの気持ちをもって見ていました。また、ダイナミックにローラー遊びをしています



### ばら組

普段遊んでいるものも展示しています。子どもたちの遊びながら作ったものです。楽しそうに遊ぶ姿が目に浮かびます



### もも組

自分の作品を作つて次は友達と線路を作つています。また、落ち葉のお掃除を手伝いしながら、落ち葉の美しさにも気づき…。